
 

 

   
   PROCÈS-VERBAL 
 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 7 MAI 2008 

    
Présences: 

 
Catye BrièreMmes  Catye Brière, présidente 

 Sylvie Comeau 
 Monia Champagne 
 Nicole Roy 
 Johanne Duguay 
 Claudette St-Amour 
 Annie Beaupré 
 Rose Anne Mercier 
 Manon Belzile, directrice  

 
Absences: Mmes Francyne Lefebvre 

 Jennifer St-Laurent 
 Provencher Sylvie 
  
M. Guy Bergeron 

  
Mot de bienvenue  Madame Brière souhaite la bienvenue à tous. 
  
Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-218-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Rose-Anne 
Mercier, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté.   

Adoptée 
  
Adoption du dernier 
procès-verbal  

CE-219-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame  Monia 
Champagne, 
 
  QUE le procès-verbal du  2 avril 2008 soit adopté. 

 
Adoptée 



 

 

Parole du public Il  n’y a pas de public présent. 
  
 
Informations et 
Correspondance 
 
 
 
 
Présentation de 
dossiers 

 
Madame Sylvie Comeau s’est informée à savoir si les autres membres du 
comité de parents recevaient la revue parents de la Fédération des 
comités de parents.  Personne ne la reçoit et elle va aller voir sur le site 
web pour savoir comment cela fonctionne. 
 
 
Rapport annuel du conseil d’établissement : Grille à compléter.  Elle sera 
remise à chacun des membres, nous en reparlerons à la prochaine 
rencontre. 
 
Frais chargés aux parents en lien avec le matériel didactique :  On a 
pris connaissance des montants et on ne doit pas dépasser 150 $  par 
groupe. 
 
CE-220-08 IL EST RÉSOLU,sur proposition de madame Claudette 
St-Amour, 
 
  QUE les frais pour le matériel didactique ne doivent pas 
dépasser 150 $. 
 

Adoptée 
 
 
Prévisions budgétaires (informations) :   
 
Nous adopterons le budget 2008-2009 à la prochaine séance. 
 
Comité de pilotage SIAA (informations) :  
 
Madame Belzile informe les membres des actions posées par le comité. 
 
Monsieur Bergeron est présent, il est 20h15. 
 
Demande de services complémentaires pour 2008-2009 :   
 
Madame Belzile présente les services pour l’an prochain, ce sera le statu 
quo. 

 
  



 

 

Autres sujets Activités service de garde : 
 
Jeudi le 15 mai il y aura dodo à l’école avec les grands. 
Sortie de fin d’année mercredi le 25 juin au circuit touristique de St-
Marc au coût de 10 $ par élève. 

  
 Le dîner de fin d’année aura lieu lundi le 23 juin.   
  
 CE-221-08 IL EST RÉSOLU,  sur proposition de monsieur Guy 

Bergeron. 
 
  D’accepter les activités telles que présentées. 
 

Adoptée 
  
 Garde-robe scolaire :   

 
CE-222-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Monia 
Champagne, 
 
  QUE les essayages de la garde-robe scolaire aient lieu au 
mois de juin et d’août et qu’une lettre soit envoyée aux parents afin de 
leur permettre de faire une liste des vêtements qu’ils ont besoin. 
 

Adoptée 
Levée de 
l’assemblée 

CE-223-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Johanne 
Duguay, 
 
  QUE l’assemblée soit levée, il est 20h55.  
 

Adoptée 
  

 
 
           
Manon Belzile, directrice    Catye Brière, présidente 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 


